



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>108 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2711</b>
Prix	<b>699 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Découvrez cet appartement de 108 m<sup>2</sup>, idéalement situé au 1er étage d'un immeuble bourgeois en plein centre-ville. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, cet espace traversant offre une luminosité naturelle tout au long de la journée. Cet appartement est disposé de la manière suivante : une entrée, un grand séjour, une cuisine indépendante, 3 chambres, une salle de bains et un WC indépendant. Profitez de l'emplacement privilégié en centre-ville, à proximité immédiate des commerces, des écoles et des transports en commun. Cet appartement allie charme de l'ancien et confort moderne ...

*Discover this 108 m<sup>2</sup> apartment, ideally located on the 1st floor of a bourgeois building in the city center. Completely renovated with quality materials, this crossing space offers natural light throughout the day. This apartment is arranged as follows: an entrance, a large living room, an independent kitchen, 3 bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Take advantage of the privileged location in the city center, close to shops, schools and public transport. This apartment combines old-world charm and modern comfort to offer an exceptional living environment. A cellar and two service rooms ...*

## CABINET NARDI

11 RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

